

# 第23回「ふれあいフェスティバル」開催!



中央広場ステージでは、近隣のサークルや協力団体、学校などの皆さんによる熱意あふれるイベントが行われました。(写真は「葛西三中」の皆さんによるソーラン節です。)



新田長寿会によるリズム運動。皆さん、足取りも軽やかに楽しく実演していただきました。



ステージ前にはたくさんの観客がつめかけ、数々の熱演に惜しみない拍手が沸き起こりました。

去る五月二六日(日)「第二三回葛西四季の道・新田地域ふれあいフェスティバル」(白子達男大会会長・菅原豊実行委員長)が開催されました。当日は天候にも恵まれ、近隣小学校児童の「鼓笛パレード」も無事に行うことができました。中央広場ステージでは「新田太鼓」「長寿会」など近隣団体による熱心な発表が繰り広げられ、模擬店・イベントの部も「各校PTA」などにより約三〇店が出店されおおいに賑わいました。その他「ふれあい動物コーナー」、消防団による「放水体験」なども実施され、最後は恒例の「大抽選会」で盛会の内に終了いたしました。



会場には多田江戸川区長も駆けつけていただきました。(写真左から、白子町会長、多田区長、菅原大会実行委員長)



多くの模擬店が出店されてたくさんのお客様でにぎわいました。(写真はなぎさ和楽苑による模擬店です。)



近隣の小学校児童による鼓笛パレード。いっしょに練習した成果をお見せすることができました。



新田消防団による放水訓練体験。消防服も着せてもらいドキドキの体験でした。



ふれあい広場ではパントマイムの実演や工作コーナーなど楽しい体験イベントが行われました。

会場で参加者にインタビューしました。

\*保育園の方に教えてもらひつて初めて参加しました。とても楽しかったです。(20代のご夫婦と祖父母のグループ)

\*手作り工作コーナーで、初めてかなづちを使って小物入れを作りました。(小学校2年生男子、両親といっしょに参加しました。)

\*ステージの踊りや太鼓の迫力ある演技に圧倒されました。また来年も見にきたいと思います。(中葛西3丁目、60代女性)

\*工作コーナーで輪ゴム鉄砲を作りました。少し手伝ってもらいましたが、ほとんど自分でできました。(小2男子、祖父母と参加)

\*消防の放水を初めて体験しました。大変だったけど楽しかったです。(2才女子、母と兄といっしょに参加)

\*いろいろなお店があつて楽しかったです。おもしろいのがたくさんありました。(中学生のグループ)

皆様、来年もぜひご参加ください!



会場内の「みの整理を担当してください」というお手伝いをしましたボーリスカウト江戸川7団の皆さん。毎年、本当にありがとうございます。



大抽選会。一等賞当選おめでとうございます。(今年の景品は高性能空気清浄器でした。)